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佐々木　雅恭 羽鳥小学校
羽鳥駅周辺に置かれて

いる自転車について

羽鳥駅東口近くの通路を通ると、自転車が駐輪場外に停められており、通行の妨げになっている。
市では、このような迷惑自転車についてどのように対応しているのか。また、今後、駐輪場を広くす
る予定などはあるのか。

1 髙草木　悠斗
【後半議長】

羽鳥小学校
学校全体の設備に

ついて

近年は暑さで休み時間に外で活動できない日も多く、体育館の中も暑い。今後、市内の体育館に
冷房を設置する計画はあるか。
また、外で活動できない場合も、蔵書数が多く、広く明るい図書室があれば楽しく過ごせると思う。羽
鳥小を改修する際に、図書室はどのように改修しようとしているか教えてほしい。

2 佐伯　真臣 羽鳥小学校
ごみの不法投棄に

ついて

現在、不法投棄作業員によるごみの回収等を行っているが、不法投棄の取り締まりは強化する
べきだと感じる。
今後、取り締まりを強化する予定はあるのか、強化する場合はどのような取り締まりを行うのか教
えてほしい。

3 村山　凰希 小川南小学校
小川商店街の活性化に

ついて

小川の商店街に活気があれば、小川の町にも活気が出ると思う。
市では、商店街の整備や、新しい商店が参入するための取り組みについてどのような計画を立
てているのか。

4 戸塚　大智 小川南小学校
農家の方の高齢化・農業

人口の減少について

農家の高齢化が進み、人手不足や後継者などに直面していると聞く。
市で行う農業体験を増やして、人手不足などを改善できないか。また、農業について市で対策
していることがあるのか。

5 八文字　咲 小川南小学校
福祉サービスの充実に

ついて

社会福祉協議会では「車いす用送迎車」のレンタルを行っているが、市の協力でレンタル台数を
増やすことはできるか。
また、他に市で高齢者の外出を増やすための取り組みを行っていたら教えてほしい。

6 依田　純怜 納場小学校
小学生の海外研修の
機会づくりについて

市で中学生を対象に行っているホームステイや短期留学の支援を小学生にも実施できないか。
また、英語を話す国以外から学ぶことも多いと思うため、英語圏以外への留学もできると良いと
思う。

7 白倉　緋夏 納場小学校
防災公園や防災への

取り組みについて

防災遊具も備わった防災公園を納場地区の近くに設置することを提案する。
また、市では地震などの災害に対してどのような災害対策や見直しがとられているのか、防災
公園などの建設予定、防災訓練等の取り組みを実施する予定はあるか聞きたい。
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8 山﨑　好夏 竹原小学校
歩道のガードレール

設置について
安全に登下校できるように、国道6号から竹原小へ向かう通学路にガードレールを設置してほしい。

9 佐藤　テミ 竹原小学校
街灯・防犯灯の設置に

ついて
中野谷からメロンロードを横断して、美野里中学校に続く市道205号に、街灯もなく暗い箇所がある
ので、街灯をつけてほしい。

10 小沼　かえ
玉里学園

義務教育学校
税金の仕組みについて

税金は、閉校になった場所などに公園を設置することや、霞ヶ浦の水質浄化や周辺の草を刈る
ことにも使えるのでは、と考えた。
税金の使い方が決まるまで、どのような手順で話し合いを進めているのか。また、実際どのよう
に税金は使われているのか知りたい。

11 樋󠄀口　凜
玉里学園

義務教育学校
伝統文化・文化財に

ついて

今後も受け継いで行きたい行事や文化財を他の地区や市外の人にも知ってもらうために、市の
伝統文化をまとめたマップやリーフレットを作成・配布するのはどうか。
市のホームページには催事や文化財がまとめられているが、場所が地区しか掲載されていない
ため、位置情報がみて分かる地図があると良いと思う。

12 櫻井　伶音
小川北

義務教育学校
救急外来について

休日・夜間に受け入れてくれる病院がないので、救急外来を作ってほしい。
設置場所は福祉施設や空港の近くに設置するとよいと思う。

13 小池　望結
小川北

義務教育学校
閉校の利用方法に

ついて
野田小、上吉影小、下吉影小は閉校となった校舎が約三年間放置された状態になっている。
市として、この三校の閉校跡地を、今後どのように活用していくのか。

14 長岡　碧衣
【前半議長】

堅倉小学校
市で運営するバス事業

の拡大について
コミュニティバスについて、運行回数が少ない路線や今より遅い時間の増便、新しい路線を増やし
てほしい。

15 栗原　桜志朗 堅倉小学校 図書館の建設について
独立した図書館がない美野里地区に、蔵書数が多く、より環境が整った図書館を作ってほしい。
また、これまで子ども議会で出た図書館に関する答弁や市の課題について、どのような改善案が出
ているか具体的に教えてほしい。


